

Ce discours créea de l'émoi,  
Mais je ne suis pas digne, moi,  
D'oser vous le traduire en rimes ;  
Sachez que la péroraison  
Finissait de cette façon :  
Tous les ouvriers sont sublimes !

Sachez aussi qu'à ce moment,  
Se fit un bouleversement  
Au fond de l'éternel empire.  
Une fête splendide eut lieu,  
Où maintes fois, au nez de Dieu,  
Sonnèrent des éclats de rire.

Enfin, pour couper au plus court,  
Saint Joseph fut, pendant un jour,  
Le héros des divins domaines.  
C'était pour le bon charpentier  
Qui connut si bien son métier,  
Le prix de ses vertus humaines.

Aujourd'hui, parmi les élus,  
Saint Joseph ne travaille plus  
Le bois, comme jadis, sur terre ;  
Mais, à son céleste établi  
Patiemment il accomplit  
Une tâche aussi salutaire.

Servi par les blonds Séraphins,  
Avec les rabots les plus fins  
Et des varlopes bien trempées,  
Il polit et polit encor  
Les rythmes de cristal et d'or  
Des odes et des épopées.